



14. Internationaler Ökumenischer

Bodenseekirchentag in Radolfzell

24. April 2010

„Die Frucht der Gerechtigkeit wird Friede sein!“

Landratsamt Konstanz - Der Landrat -			
Eingang am: 12. Sep. 2009			
GB 1	GB 2	Pers. Ref.	
Wirt.-Bez.	Soz.-Bez.	Wirtsch.-Bez.	Ordn.-Bez.

An den
Kreistag im Landkreis Konstanz
Benediktinerplatz 1
78467 Konstanz

28.11.2009
Brühlstr. 3
78315 Radolfzell

Betr.: Antrag auf Unterstützung des Bodensee-Kirchentag 2010

Sehr geehrte Mitglieder des Kreistags,

am 24. April 2010 findet der 14. Internationale Ökumenische Bodensee-Kirchentag in Radolfzell am Bodensee statt. Im Blick auf den 2. Deutschen Ökumenischen Kirchentag in München vom 12.-16. Mai 2010 bekommt dieser regionale Kirchentag als ökumenisches Zeichen eine ganz besondere Bedeutung. Die bisherigen Vorbereitungen zeigen, dass dieser Kirchentag wieder ein packendes, thematisch gehaltvolles und von frohem christlichem Geist geprägtes Ereignis wird. "Die Frucht der Gerechtigkeit wird Friede sein" (Jes. 32, 17) heisst das Motto. Das Programm wird vielfältig sein, mit Workshops, Foren und Podiumsgesprächen zu Fragen von Spiritualität, Ökumene, interreligiösem Dialog, Frieden und Gesellschaft, Frauenforum und Männerforum, einem reichhaltigen kirchenmusikalischen Programm und einem Markt der Möglichkeiten. Für Kinder und Jugendliche wird ein eigenes Begleitprogramm angeboten.

Für die Region und damit auch für den Landkreis Konstanz wird dieser Tag ein besonderer Tag werden. Wir erwarten 2000 bis 3000 Besucherinnen und Besucher aus Österreich, der Schweiz und den deutschen Gemeinden rund um den Bodensee.

In den vergangenen Jahren haben die Landkreise, in denen der Bodenseekirchentag stattgefunden hat, den Kirchentag finanziell mitgetragen. So hat im Jahr 2008 der Landkreis Ravensburg den Kirchentag mit Euro 10.000 unterstützt, insbesondere das kulturelle und musikalische Programm. Wir bitten Sie nun, diesen Kirchentag einmalig mit einem Betrag zu unterstützen. Aus der Erfahrung der vergangenen Kirchentage rechnen wir mit Gesamtkosten von ca. Euro 70.000. Alle Mitwirkenden in den Vorbereitungsgremien, in der Organisation und in den Workshops arbeiten unentgeltlich mit. Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie uns zu gegebener Zeit über Ihren Entschluss informieren; wir wissen, dass die Beratung des Haushaltes noch nicht abgeschlossen sind.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Im Namen des Leitungskreises grüßt Sie mit guten Wünschen
Ihr

(St. Ramsauer, Pfr.,
Geschäftsführer des Bodenseekirchentags)